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防災・安全　【Ｂ. Ａ .☆スマイル】

２班　福祉・健康　【ＲＭＦＫＳＴＫ】
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々美さん三田っ子議会対談取材　日時：平成２６年８月８日（金）　場所：三田市西３号庁舎

　新庁舎へ移転のため、今年で最後となる三田市議会本会議場に市内中学生の皆さんが集まり、

「10 年後も住みたいまち」にしていくための提案をする三田っ子議会が行われました。

　議会では、市内８中学校の生徒代表が４つのテーマごとに班をつくって事前にワークショッ

プを行い、出された意見をまとめて提案として議会で発表しました。

　この提案に対して市長や市幹部職員から答弁がありました。

　三田っ子議会閉会直後、議員の皆さんに集まっていただき、「なぜ三田っ子議員になろうと思っ

たのか」「議会を体験して思ったこと」についてお話をお聴きしました。

三田っ子議会議員 市議会

———  なぜ三田っ子議員になろうと思ったのか教えてください
・生徒会行事が部活のため出られず、今回この行事があった
　ので自ら希望した
・先生に勧められて
・三田が好きでもっといい街にしたかったし、協力したいと
　思ったから
・議会がどんなことをしているのか知らなかったから

———  議会を体験して思ったことは
・最初は緊張感持ってやろうとしたが、発表してからが長かった
・発表が終わって席に戻ったとき一気に力が抜けた
・発表する前は緊張してたけど発表してほっとした
・リハーサルは緊張したが、本番はそうでもなかった。

———  なぜ三田っ子議員になろうと思ったのか教えてください

・こんな機会、人生の中であるかないかと思ったから
・全校で募集したけど誰もいなくて生徒会からの指名
・三田を良くしたかったから
・市長と話す機会がなかなかないと思ったから

———  議会を体験して思ったことは

・三田のために議員の人達が話し合ってくれているんだと分かってよかった
・難しかったが話し合いの手順など（生徒会に）活かしたかった
・思った以上に長くてびっくりした。いつもやっている人はすごいな
・いすが本物ですごく良かった。貴重な経験をさせてもらった
・市長が私たちの提案を聞いて、きちんと深く考えてくれていたんだと分かった
・学校代表としての立場に立って真剣に話し合えたのは貴重な体験だった
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